

Auriculares Klipsch Reference XR8i

excelente modelo En mi opinin, estos hbridos superan a los de Sony (en este segmento de precios). Incluso un iPhone/iPod empieza a sonar ms o menos con ellos)

buen modelo Auriculares de muy alta calidad. Le recomiendo que reemplace las boquillas inmediatamente. Uso de otro modelo de auriculares (Sennheiser Momentum In-ear) Anteriormente escuchaba Sennheiser IE8,80,800,CX980,Momentum In-ear. Por lo que entiendes, me encantan los auriculares con un controlador dinmico. En cuanto al sonido este modelo se parece ms a los "tapones dinmicos" que a los de corrugado, en general estoy satisfecho con la compra, un producto de calidad.